

La foule pour les obsèques de Serge Féraud

Une foule qui converge en silence vers le centre-ville et un perron de l'église Notre-Dame-du-Bon-Voyage finalement noir de monde. Hier matin, l'édifice religieux a accueilli un nombre impressionnant de Seynois venus rendre un dernier hommage à Serge Féraud, décédé mardi des suites d'une longue maladie.

Il faut dire que l'homme, que ce soit le père de famille, le policier municipal émérite, le sportif ou le bénévole au grand cœur ne laissait personne indifférent. C'est ainsi que du maire Marc Vuillemot à la députée Emilie Guérel, en passant par nombre d'élus de tous bords, des proches, la foule des anonymes, des notables, le commissaire Stéphane Garcin ou les agents de la « PM », c'est le tout La Seyne qui s'était donné rendez-vous aux obsèques de Serge Féraud.

Une vie au service des autres

Les policiers municipaux, en uniformes, avaient préparé une haie d'honneur pour l'entrée du cercueil dans l'église. La cérémonie



Ancien policier municipal, Serge Féraud a notamment reçu l'hommage de ses collègues, au garde-à-vous lors de l'entrée du cercueil dans l'église Notre-Dame du Bon Voyage.

(Photo Valérie Le Parc)

a ensuite vu l'un des fils du défunt prendre la parole. Et saluer la mémoire d'un père exemplaire en même temps qu'un « modèle de vie, de joie, et d'amour » et d'un « grand homme qu'aujourd'hui, tout le monde pleure ». Une minute d'applaudissements a clôturé un puissant moment d'émotion collective.

À l'extérieur, en plus des registres, possibilité était of-

fert de donner pour les causes défendues par celui qui a passé sa vie à s'engager au service des autres. Rappelons que Serge Féraud, c'est la Marche de l'espoir jusqu'à Paris, la Traversée de l'espoir et son périple en kayak biplace jusqu'à Calvi ou encore La Seyne de l'espoir et son chapelet d'événements artistiques. Et, à chaque opération de son créateur, toujours, des

dizaines de milliers d'euros récoltés au profit des enfants hospitalisés et la recherche médicale.

En mai dernier, celui à propos duquel le maire a dit que La Seyne pleurerait « un des meilleurs des siens » avait reçu la médaille d'honneur de la ville. *Var-matin* adresse à son épouse, ses fils et à tous ses proches, ses sincères condoléances.

MA. D.

28-7-2019

Obsèques de Serge Féraud ce matin

Il devrait y avoir du monde, ce matin, en l'église Notre-Dame-de-Bon-Voyage. La cérémonie religieuse en hommage à Serge Féraud s'y déroulera en effet ce samedi, à partir de 10 heures.

Très engagé dans la vie associative locale, celui qui tout le monde surnommait « l'homme au grand cœur » est décédé mardi dernier des suites d'une longue maladie. Lui qui avait organisé une kyrielle d'événements et mobilisé de nombreuses personnes autour de lui pour collec-



ter des dizaines de milliers d'euros afin de soutenir la recherche médicale et les enfants hospitalisés, jouissait d'une belle popularité. Raison pour laquelle les Seynois sont attendus en nombre, ce matin, afin de lui rendre un dernier hommage.

27-7-2019

De La Seyne-sur-Mer :

Son épouse Mme Marie-Christine Féraud ;

Ses fils Franck et Nicolas ;

Sa belle-fille Laurence ;

Ses petits-enfants Alex, Mathéo, Eva et Angelina ;

Sa sœur Berthe Cuissard et ses enfants ;

Parents et amis

Ont la douleur de faire part du décès de

Monsieur Serge FÉRAUD

La cérémonie religieuse se déroulera le samedi 27 juillet 2019, à 10 heures, en la paroisse Notre-Dame-de-Bon-Voyage à La Seyne-sur-Mer, suivie de l'inhumation.

PF Pascal Leclerc
04.94.06.18.74